

EQUIPO SOCIEDAD

El reciente sábado 15 de junio, con una ceremonia conmemorativa en el puerto de Cádiz —ante autoridades y empresarios de nuestro país y España— se celebró el aniversario número 70 del izamiento del pabellón nacional del buque escuela "Esmeralda" de la Armada de Chile, cuyo nombre rinde tributo a la corbeta "Esmeralda" que se enfrentó al monitor "Huáscar" en el Combate Naval de Iquique.

Durante el acto, en el que se donó un busto del comandante Arturo Prat al Ayuntamiento de Cádiz, el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, agradeció a los presentes y le deseó éxito al navio cuya travesía —visitando 12 puertos— durará hasta octubre de este año, cuando retorne a Chile.

El capitán de navío Fernando Méndez, por su parte, aseguró que el buque —coloquialmente conocido como "la dama blanca"— "no solo representa la historia y el legado de nuestra Armada; es también un símbolo de tenacidad y dedicación. En sus setenta años de servicio, este noble navio ha navegado hasta recalcar a Cádiz un total de 1.403.031 millas náuticas, lo que equivale a más de 58 veces la circunnavegación de nuestro planeta".

Manola Pérez y el embajador de Chile en España, Javier Velasco.



Teniente Juan Francisco Lagos, Jessica Cifuentes, Juan Carlos Lagos, María Teresa Vergara, y el almirante Juan Andrés de la Maza, comandante en jefe de la Armada.



Ricardo Mewes, presidente de la CPC, y Alejandra Achondo.



Teófila Martínez, Marco Comparini y Susana Jiménez, vicepresidenta de la CPC.



Consuelo Muñoz y Jorge Riesco, presidente de Sonami, junto al busto de Arturo Prat donado al Ayuntamiento de Cádiz.

Andrés Montenegro, el capitán de navío Fernando Méndez, comandante del buque escuela "Esmeralda"; Gonzalo Uriarte, presidente de AB Chile; Mario Moure, teniente RNY, y Juan José Uriarte.